

La Fête du Vélo : record battu le 13 septembre

Le Vélo Club de Montigny (VCMB) soufflait ses 30 bougies le 13 septembre dernier à l'occasion de sa Fête du vélo.



La mairie s'est de nouveau associée au Vélo Club de Montigny-le-Bretonneux pour l'organisation de la traditionnelle Fête du vélo, qui s'est déroulée cette année le dimanche 13 septembre. Événement important de la vie sportive de la ville, cette célébration de la pratique cycliste a encore une fois conquis une part importante de la population en battant des records de participation. Le club a enregistré 1038 participants aux randonnées vélo, dont 730 sur les 4 parcours VTT et 308 sur les parcours cyclotourisme. Depuis 2007, le succès de la manifestation ne se dément pas, les effectifs augmentant de plus de 100 participants en moyenne chaque année.

Découverte des joies du vélo pour tous

Les particularités des randonnées de la Fête du vélo restent toujours liées à la volonté de faire découvrir les plaisirs du vélo aux ignymontains, et notamment aux familles. «Nous avons prévu des parcours de faible kilométrage, sans difficultés, avec des gratuités pour les moins de 18 ans ainsi que sur le petit parcours cyclotourisme de 20 km. Les débutants ont aussi eu l'occasion de pouvoir bénéficier d'accompagnements et de



conseils de sportifs chevronnés du club. Notre objectif est la sensibilisation du public à une pratique sportive adaptée à tous. Nous valorisons par exemple la pratique du vélo en club aux cyclistes solitaires » explique Jean-Marie Bron, président du VCMB.

Deux temps forts pour une journée conviviale et bien remplie

Cette année, le trentième anniversaire du club méritait bien une journée événement. La matinée

était consacrée aux parcours VTT (18, 27, 40 et 60 km) et cyclotourisme (20, 50, 75 et 102 km) localisés en Haute Vallée de Chevreuse. Les départs se sont effectués de manière alternée depuis 7h du matin pour les passionnés. Le VCMB a aussi prévu sa petite cérémonie des 30 ans. Une plaque de cadre commémorative ainsi qu'une plaquette souvenir ont été remises aux participants. Les organisateurs du club, avec le concours de la mairie, ont réalisé l'aménagement du nouveau rond-point situé au carrefour de l'avenue des 4 Pavés et l'avenue du Parc, conçu spécialement pour l'occasion sur le thème du vélo. Le maire Michel Laugier et de nombreux invités étaient conviés. L'anniversaire s'est vraiment fêté par la suite au cours du repas buffet rassemblant adhérents et personnalités. Une belle réussite pour cette édition 2009, exemple de partage et de convivialité dans l'esprit du sport.



Article paru dans le Journal de Montigny d'octobre 2009

<http://www.montigny78.fr/ville?service=external/Home&sp=l2575>